

[トップに戻る](#)

トビヒに対するプラスモイストの有効性は？

1. トビヒ(膿痂疹)を「抗生剤内服 + プラスモイスト貼付」で実際に治療をしたことがある先生方への質問です。
2. 治療の有効性はどのくらいという印象をお持ちでしょうか。
3. 複数回答できます。
4. その他、何か気がついたことがありましたらご自由に追加してください。

有効投票:76件

回答	項目	得票	割合
<input type="checkbox"/>	A-1 80%以上の症例で有効	20	 26.3%
<input type="checkbox"/>	A-2 50%以上の症例で有効	1	 1.3%
<input type="checkbox"/>	A-3 30%以上の症例で有効	1	 1.3%
<input type="checkbox"/>	A-4 全く有効ではなかった	0	0.0%
<input type="checkbox"/>	A-5 もとものトビヒは治るが、その周囲に広がることもある	14	 18.4%
<input type="checkbox"/>	A-6 かえって悪化する症例が多い	0	0.0%
<input type="checkbox"/>	A-7 従来 of 軟膏治療より有効という印象がある	4	 5.3%
<input type="checkbox"/>	A-8 従来 of 軟膏治療のほうが有効例が多いのではないか	7	 9.2%
<input type="checkbox"/>	貼付するテープの部位が悪化することがある	7	 9.2%
<input type="checkbox"/>	治療開始の時期で効果が異なる	2	 2.6%
<input type="checkbox"/>	外皮をはがして使用すると80%以上の症例で有効だが、そのまま使用すると有効率が下がる	4	 5.3%
<input type="checkbox"/>	部位によってはプラスモイストを貼付できなことがあり、そうした部位以外は有効	5	 6.6%
<input type="checkbox"/>	ごく少量のステロイド剤を併用することで顕著な効果が認められる	6	 7.9%
<input type="checkbox"/>	テープ部悪化(カブレ)の対策として包帯とネットで固定して改善した	4	 5.3%
<input type="checkbox"/>	トビヒの病態は多彩であり、コスト・パフォーマンスを考えると一概には判断できない	1	 1.3%

[回答する](#)[リセット](#)

項目を追加する場合

[追加](#)

Admin

- WebEnquete -